
Gemeinde Wittmar
FbIV/Stie.

Protokoll

über die

vom 20.12.2022

Anwesend sind:

CDU-Fraktion

UWG Wittmar

Verwaltung

Vorsitz: Jens Pielok

Es fehlen: -

Gäste: Herr Dahms, Heimat- und Verkehrsverein Asse

Besucher: 2

Pressevertreter: -

Ergebnis der Sitzung:

Öffentlicher Teil

Herr Pielok eröffnet um 19.03 Uhr die Ratssitzung und begrüßt die Ratsmitglieder,
den Verwaltungsvertreter Herrn Stieler, Herrn Dahms vom Heimat- und
Verkehrsverein Asse und die Zuhörer.

öffentliche Sitzung des Rates der Gemeinde Wittmar Nr. R Wt11/005

Sitzungsort: Treffpunkt "Alte Bank", Bahnhofsweg 5, Wittmar

Sitzungsdauer: 19:00 Uhr bis 19:41 Uhr

Dr. Rainer Opitz
Günter Schoene

Peter Bomke
Jakub Gralinski
Tommy Kanis
Doreen Kelterer
Julia Kuntze
Elmo Mesic, M.A.
Jens Pielok
Sascha Wand
Dr. Paul Eric Wolff

Mathias Stieler

Zu Punkt 1.: Eröffnung der Sitzung und Begrüßung
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Herr Pielok stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des Rates
fest.

Anträge zur Tagesordnung liegen nicht vor.

Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Ja 11 Nein 0 Enthaltung 0

Die Niederschrift über die 4. Ratssitzung vom 27.09.2022 wird genehmigt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Ja 10 Nein 0 Enthaltung 1

Es liegen keine Anfragen von Einwohnern vor.

RDS-Nr. Wt11/011
Herr Pielok berichtet, dass aufgrund des neuen Umsatzsteuerrechtes geringfügige
Änderungen der Satzungen notwendig werden.
Kernpunkt ist hierbei die Änderung auf öffentliches Recht, das heißt, aus den
Benutzungs- und Gebührenordnungen werden entsprechend –satzungen.

Beschluss:
Die Gemeinde Wittmar beschließt
a) die Benutzungs- und Gebührensatzung für die Benutzung des DGH Bürgerschänke
b) die Benutzungs- und Gebührensatzung für die Benutzung des DGH „Alte Bank“
entsprechend der beigefügten Fassung.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Zu Punkt 2.: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

Zu Punkt 3.: Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden
Anträge

Zu Punkt 4.: Genehmigung der Niederschrift über die 4. Sitzung des Rates
vom 27.09.2022

Zu Punkt 5.: Einwohnerfragestunde

Zu Punkt 6.: Änderung der Benutzerordnung/Gebührenordnung der DGH´s
in Satzung der DGH`s
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Ja 11 Nein 0 Enthaltung 0

RDS-Nr.Wt11/012
Herr Pielok berichtet, dass die Renovierungsarbeiten im Sportheim bereits in der
Bauausschusssitzung am 19.05.2022 beraten wurde.
Es liegen nunmehr Angebote für die einzelnen Gewerke vor.
Der Bauausschuss hat eine entsprechende Beschlussempfehlung zu den
Auftragsvergaben abgegeben.

Beschluss:
Die Durchführung der Renovierungsarbeiten wird beschlossen.
Der Bürgermeister wird ermächtigt, die entsprechenden Aufträge zu erteilen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Ja 11 Nein 0 Enthaltung 0

Herr Pielok berichtet über folgende Angelegenheiten:
a) Es wurden Spülmaschinen für die Alte Bank und die Bürgerschänke beschafft
b) Es wurden Baumpflanzungen im Ort durchgeführt, z.B. an der Blühwiese bei

der Bürgerschänke, vor der Bahnbrücke, an der Alten Bank und auf dem
Spielplatz

c) Es gab einen Wasserschaden in der Bürgerschänke im Estrich der
Herrentoilette. Das ist ein Versicherungsfall und wird derzeit instandgesetzt

d) An der Heizungssteuerung in der Turnhalle wird ein verschließbarer Kasten
vorgesetzt um ein unbefugtes verstellen zu verhindern

e) Für den Glasfaserausbau in Wittmar wird am 27.02.22 eine Infoveranstaltung in
der Bürgerschänke stattfinden

f) Für die Erneuerung der Straßen Steintor und Kirchstraße hat ein
Gesprächstermin mit dem Ingenieurbüro Damer+Partner stattgefunden. Ein
Baubeginn wäre ab 01.04.23 denkbar

g) Die UWG hat eine Projektidee, Ersatzpflanzungen in der Kastanienallee mit
Edelkastanien durchzuführen. Hierbei sollen Bürger aufgerufen werden, eine
Baumpatenschaft zu übernehmen. An den jeweiligen Bäumen werden dann
Schilder mit Namen des Spenders aufgestellt

h) Der Samtgemeinderat hat die Gebühren für Schmutzwasser (4,58 €,
unverändert) und Niederschlagswasser (1,85 €, reduziert) beschlossen

i) Es wird kurz über die Flüchtlingssituation im Ort berichtet

Zu Punkt 7.: Renovierungsarbeiten im Sportheim

Zu Punkt 8.: Bekanntgabe amtlicher Mitteilungen und Bericht des
Bürgermeisters
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Herr Dahms stellt sich als neuer Vorsitzender des Heimat- und Verkehrsvereins Asse
vor und berichtet über die geplanten Projekte.

Herr Pielok dankt Herrn Dahms und den HVA für das Engagement und betont die
Wichtigkeit des Vereins für die Asse und die umliegenden Gemeinden.

Es wird sich nach der zu warmen Heizungseinstellung in der Turnhalle erkundigt.
Herr Stieler teilt mit, dass heute eine Einstellung durch eine Fachfirma erfolgte.

Herr Pielok dankt für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr, insbesondere für die
durchgeführten Veranstaltungen für die Kinder und Senioren.

Herr Pielok schließt um 19.41 Uhr die Ratssitzung und wünscht schöne
Weihnachten.

Zu Punkt 9.: Anfragen

Zu Punkt 10.: Einwohnerfragestunde

Zu Punkt 11.: Schließung der öffentlichen Sitzung

Der Bürgermeister Der Protokollführer

Pielok Stieler


